



Véritablement

Chantier d'étudiants au prieuré Saint-Thomas à Epernon

A Ginette, nous parlons de **chantier** pour désigner ces jours d'intégration en classe qui précèdent l'année scolaire. Cela peut sembler incongru mais l'expression prend tout son sens en le vivant.

Bien plus que de simples jeux collectifs, travailler ensemble à la réalisation de travaux pour remercier les personnes qui nous accueillent permet à tous les élèves de faire connaissance, échanger, et donc véritablement se rencontrer.

Au prieuré, cela a pris la forme d'un débroussaillage gigantesque, de la repeinte de certains murs, de l'épluchage de centaines de patates et du débarrassage de tout un local.

Ce serait mentir que de passer sous silence les litres de sueur produits et les petits, je dis bien petits, moments de découragement que tous ont connu à un moment ou à un autre ; mais sachez que **tous les retours furent enthousiastes.**

C'était un réel plaisir que de rendre service aux Sœurs qui nous ont si bien accueillis et la satisfaction de voir l'avancée concrète des travaux était également très plaisante.

Le cadre était génial, notamment grâce à ce magnifique parc.

Surtout, ces retrouvailles de classe ont lancé notre année sur les meilleurs rails possibles !

Au nom de la EC2B, je vous adresse nos plus sincères remerciements et soyez assurés que nous reviendrons avec plaisir aider au prieuré !

Bien à vous,

Gaspard L.

Lycée Sainte Geneviève (Versailles)



se rencontrer !

Un léger vent de jeunesse a soufflé ce samedi 9 septembre sur le prieuré

Le prieuré s'est refait une petite toilette... Et gratuitement, geste à remarquer par les temps que nous vivons !

En effet les 40 jeunes, étudiant(e)s des chantiers Ginette, qui avaient réservé leur week-end des 9 et 10 septembre au prieuré, ont tenu à donner un de leurs 2 jours à celui-ci pour y faire ce qu'il lui serait utile.

C'était bien, pour les 4 bénévoles anciens que nous étions, de se retrouver avec une équipe d'une dizaine de jeunes chacun et en relation aussi avec leur responsable.

Ainsi, une partie des plinthes du prieuré a pu être nettoyée, peinte à nouveau, ce qui pour des non-professionnels du pinceau a demandé beaucoup d'attention, de patience, pour que les poils rebelles du pinceau n'aillent pas marquer le sol ou le mur, en contact avec celles-ci. Et ce qui a permis aussi l'utilisation de peinture qui autrement se serait périmée !

Également, le vaste volume intérieur d'un bâtiment ancien a pu être à nouveau accessible, rangé, car il a pu être vidé

de plus d'une quinzaine de m³ de bois, matelas, et fatras de toutes sortes qui s'y accumulaient depuis des décennies dans un désordre innommable...

L'effet jeunesse a bénéficié aussi à l'extérieur du prieuré **puisque une végétation haute et envahissante s'était appropriée une partie du terrain près du plan d'eau**, le rendant inaccessible à toute promenade. La dizaine de scies, cisailles, sécateurs de toute taille, ont permis, (maniés avec ténacité, malgré les piqûres de ronces, caresses d'orties, etc... par ces jeunes bras), de ramener la nature à la raison...

Et j'allais oublier de mentionner aussi, **un coup de main donné au service...**

Merci également aux 3 bénévoles moyennement **anciens**, dont l'expérience professionnelle a permis que le travail fait par les jeunes soit techniquement bien fait. Et sans oublier le petit Emmanuel que son papa avait tenu à emmener avec lui pour lui montrer que dans la vie il faut savoir rendre service !

Jean-Pierre MENVIELLE

Coordinateur des bénévoles du prieuré Saint-Thomas, Épernon (Eure-et-Loir)

